

Lutte contre les cancers féminins/Lancement de la campagne "Octobre Rose" 2019 Franceville comme point de départ



L'épouse du chef de l'Etat visitant le CHR Amissa Bongo de Franceville.



L'objectif de la campagne «Octobre rose» est d'encourager le maximum de femmes, à partir de 25 ans, à se faire dépister le plus rapidement possible.

James Angelo LOUNDOU
Franceville/Gabon

DANS la foulée de la deuxième édition du 10 km de Masuku dont sa Fondation est partenaire, et dans le cadre de la lutte contre les cancers féminins, Sylvia Bongo Ondimba a lancé samedi, au Centre hospitalier régional Amissa Bongo de Franceville, la septième édition de la campagne "Octobre rose" au Gabon. La visite de la structure et les échanges avec le personnel administratif et soignant ont permis à la première dame du Gabon de s'enquérir des réalités de la structure sanitaire du cheflieu de la province du Haut-Ogooué. Ce qui a ainsi constitué le point de départ officiel d'une opération de sensibilisation pour les dépistages des cancers féminins qui, en fait, a débuté sur le site d'accueil de la compétition pédestre susmention-



Union entre la première dame, Sylvia Bongo Ondimba, les autorités et le personnel médical dans la lutte contre les cancers féminins.

née. Il y avait également un stand dénommé "Village rose", où était présente une unité de dépistage à l'œuvre du-

rant trois jours, et que Sylvia Bongo Ondimba a visité au sortir de la course. "Nous travaillons en partenariat avec la

Fondation Sylvia Bongo Ondimba et, donc, plusieurs activités au cours de ce mois d'octobre seront organisées, notamment la sensibilisation

et le dépistage. L'année dernière, nous avons dépisté 11 000 personnes. Nous avons mis à contribution, pour cette année, les structures

privées, afin que plus de personnes se fassent dépister", a expliqué, au sortir de l'étape du CHR Amissa Bongo, le ministre de la Santé Max Limoukou. Lequel faisait partie des officiels accompagnant la première dame. Au même titre que le gouverneur du Haut-Ogooué, Éloi Nzondo, et les autres autorités administratives ou sanitaires de la province du sud-est du Gabon. Rappelons que le lancement de la campagne de sensibilisation pour le dépistage précoce des cancers du sein et du col de l'utérus est lié au programme "Agir contre le cancer" de la Fondation Sylvia Bongo Ondimba pour la famille. L'objectif est d'encourager le maximum de femmes, à partir de 25 ans, à se rendre dans les centres de santé publics où les actes de dépistage sont gratuits et sans rendez-vous.

Quid des innovations 2019?

Des unités mobiles de dépistage dans les camps de police et forces armées

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

LE lancement de la campagne "Octobre rose", samedi dernier, à Franceville, par la première dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba, a déjà permis à

de nombreuses femmes d'être fixées sur leur sort. 108 ont été dépistées dont 8 déclarées comme cas suspects, puis référées au Centre hospitalier régional Amissa Bongo pour des examens approfondis. En partenariat avec les services de santé militaire, la Fondation Sylvia Bongo

Ondimba pour la famille (FSBO) procédera, le 2 octobre 2019, au lancement d'une caravane de dépistage dans les casernes des Forces de police nationale et des forces armées. Cette phase sera notamment destinée aux personnels féminins des corps habillés. Et donnera lieu à la

sensibilisation et au dépistage de milliers de femmes. Le lancement de cette opération de dépistage dans les casernes des Forces de police et des forces armées se fera à l'Escap et au Camp Baraka. Avec pour message principal "Faites-le pour ceux que vous aimez", la cam-

pagne "Octobre Rose", lancée au Gabon en 2013 par la FSBO, a permis à plus de 56 000 femmes de se faire dépister, à plus de 360 000 autres d'être directement informées sur les cancers. Détectés tôt, 80 % des cas parviennent à être guéris. Objectif, permettre aux malades en provenance de

l'arrière-pays et n'ayant pas d'attache à Libreville, de suivre correctement leur traitement. La Maison d'Alice offrant ses services pour les accueillir et leur offrir l'hébergement nécessaire. La philosophie de la FSBO est de prévenir, traiter et accompagner.